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Università degli Studi di Messina  

Consiglio di Amministrazione 
Adunanza del 20 luglio 2018 

 
- COMUNICAZIONI DEL RETTORE 

 L’anno 2018, il giorno 20 del mese di luglio, alle ore 14,35 e seguenti, presso la Sede 

dell’Università degli Studi di Messina e nella consueta sala delle adunanze degli Organi 

Collegiali si è riunito il Consiglio di Amministrazione dell’Università con l’intervento dei 

Sigg.ri  

 

1. Prof. Cuzzocrea Salvatore Presidente  Presente   x Assente     � 

2. Prof. Moschella  Giovanni Prorettore Presente   x Assente     � 

3. Prof. Galletti Francesco Componente Presente  � Assente      x 

4. Prof. Campagna  Lorenzo Componente Presente   x  Assente     � 

5. Dott. Recupero  Antonino Componente Presente  � Assente      x 

6. Dott. Fallico Maurizio Componente Presente   x Assente     � 

7 Dott. Bommarito Sergio Componente Presente   x Assente     � 

8 Dott. Caracciolo  Giuseppe  Componente Presente   x Assente     � 

9. Sig. Neri Fiorenzo Componente Presente  � Assente      x 

10. Sig. Nirta Bruno Domenico Componente Presente   x Assente     � 

 

 Risultano, altresì, presenti:   

1. Prof.ssa Rupo Daniela Direttore Generale  Presente  x  Assente     � 

 

Per il Collegio dei Revisori risultano presenti: 

1. Avv. Genovese  Giancarlo  Presidente  Presente  � Assente      x 

2. Dott.ssa Genovese Silvia Componente Presente  � Assente      x 

3. Dott. Musella Antonio Componente Presente   x  Assente     � 

 

Presiede il Rettore, Prof. Salvatore Cuzzocrea. 

 

Il Presidente, constatato che il numero dei presenti è legale, dichiara aperta la seduta e 

invita i convenuti a deliberare sull’argomento in oggetto specificato
. 
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* * * * 

 

Il Rettore, preliminarmente, comunica che è stata raggiunta l’intesa sulla nuova 

proposta di Rete ospedaliera regionale. 

Riferisce che il 28 giugno u.s presso il Rettorato dell’Ateneo peloritano, si è tenuto un 

incontro con l’Avv. Ruggero Razza, Assessore Regionale alla Salute, proprio in merito alla 

nuova proposta di Rete ospedaliera regionale che coinvolge il Policlinico universitario. Nel 

corso del predetto incontro si è proceduto alla revisione della bozza di programmazione del 

nuovo assetto delle strutture semplici, semplici dipartimentali e complesse e delle strutture 

dell’AOU,  in previsione dell’emanando provvedimento di riordino della rete ospedaliera per 

una sanità siciliana che va costantemente adeguata alle esigenze del territorio e dovrà favorire 

le collaborazioni tra le aziende ospedaliere regionali e, nello specifico, della provincia di 

Messina. 

 Durante l’incontro – prosegue il Rettore – sono stati esaminati gli aspetti relativi sia 

alla dotazione di posti letto che alle tipologie di strutture (UOS, UOSD, UOC) dell’AOU 

Policlinico, che devono contemperare le esigenze assistenziali con quelle legate alla didattica 

ed alla ricerca.  

 Il Rettore specifica che è stata, quindi, approvata una bozza di programmazione e, in 

base allo schema illustrato dall’Assessorato Regionale, si è stabilito di dare vita, ove ritenuto 

necessario e previo consenso da parte dell’Università, a strutture a carattere interaziendale 

come ad esempio l’U.O.C. di Cardiochirurgia, allocata nell’ambito dell’A.O. Papardo, e 

quelle di Chirurgia Toracica ubicate presso l’A.O.U. Policlinico G. Martino. 

 Il Rettore riferisce, altresì, di aver rappresentato la necessità di inserire una seconda 

U.O.C di Radiologia, senza posti letto, per il potenziamento dei programmi di ricerca per i 

quali l’Università ha stanziato ingenti risorse economiche. 

 Con l’accordo sottoscritto, prosegue il Rettore, è stata, quindi, sancita tra l’Assessorato 

alla Salute, l’Università di Messina e l’Azienda A.O.U. Policlinico G. Martino un’intesa, il 

cui raggiungimento vale a superare il contenzioso in essere innanzi al TAR Sicilia. 

 Il Rettore specifica che i Rettori delle AA.OO.UU. siciliane  e l’Assessore Regionale 

alla Salute si sono impegnati fattivamente a collaborare al fine di addivenire ad una visione 

dinamica della rete ospedaliera. 

 Il Rettore, ancora, informa che la Corte Costituzionale  ha accolto il ricorso promosso 

dal Consiglio dei Ministri contro l'articolo 3 della legge regionale siciliana n. 4 del 1° marzo 

2017, che, tra l’altro, fissa le norme urgenti per le procedure di nomina nel settore sanitario, 

stabilendo, quindi, che tutti i commissari attualmente alla guida di Asp e Ospedali siciliani 

sono stati illegittimamente nominati o prorogati, così come è illegittimo il divieto di procedere 



3 
 

alla nomina dei nuovi vertici delle Aziende sanitarie regionali stabilito dalla citata 

disposizione normativa regionale.  

Il Rettore è dell’avviso che, verosimilmente, entro la fine dell’anno potrà essere 

nominato il nuovo Direttore Generale dell’AOU Policlinico G. Martino. 

Il Rettore, informa, poi che si è tenuto un incontro molto proficuo con le 

Organizzazioni Sindacali, che è stato motivo di confronto su varie attività ed iniziative da 

mettere in atto a favore del personale tecnico-amministrativo, come ad esempio la 

realizzazione di asili nido o l’accordo con il CUS per la riduzione dei costi dei servizi erogati 

a favore degli studenti, del personale Unime e delle loro famiglie. 

Il Rettore evidenzia che è stato dato l’avvio ad una trattativa per la realizzazione da 

parte delle OO.SS. di una proposta unitaria - che superi l’attuale Contratto Collettivo 

Integrativo (C.C.I.) risalente al 1997 - al fine di addivenire ad un testo che possa essere 

condiviso da tutte le parti sindacali.  

Il Rettore, ancora, informa che, insieme ai Rettori delle Università di Palermo e di 

Catania, ha firmato, presso la sede dell’Assessorato Regionale all’Economia a Palermo, in 

presenza anche del Vice Presidente della Regione Gaetano Armao e dell’Assessore 

all’Istruzione e alla Formazione Roberto Lagalla, il nuovo protocollo d’intesa destinato a 

regolare i rapporti tra Università e Consorzi. 

Il nuovo protocollo, specifica il Rettore, interviene per razionalizzare la spesa e 

migliorare la gestione dei Consorzi, distribuendo omogeneamente la governance tra 

Università, Consorzi e Regione. Infatti, i Consigli di Amministrazione dei Consorzi saranno 

composti da un rappresentante per ogni Ateneo, uno per ogni Consorzio e da un 

rappresentante della Regione con funzione di Presidente. Il nuovo protocollo permetterà 

altresì il celere sblocco dei fondi relativi all’anno accademico 2016/17, attesi da tempo dai 

Consorzi universitari dell’Isola. 

Il Rettore, infine, porge particolari ringraziamenti ai componenti il Gruppo di Lavoro 

cui è stato affidato il compito di curare tutti gli adempimenti da porre in essere in vista della 

visita di accreditamento periodico dell’ANVUR, prevista dal 22 al 26/10/2018. 

Il Consiglio di Amministrazione prende atto delle comunicazioni del Rettore.  

 


